

平成28年度 学校関係者評価書

学校名	和歌山市立和歌山市立和歌山高等学校
作成日	平成29年3月17日

1 教育目標

人間性豊かで社会に貢献できる人材の育成に努める。

2 学校の自己評価についてのご意見

	開かれた学校	ゆたかな心	確かな学力
重点目標に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> 本校には他の学校にない特色があり、先生方もよく理解されているようです。どんどん良い面を生かさせていってほしい。 時代に即し、今の対応で良いと思う。 	<ul style="list-style-type: none"> 命の大切さを伝える教育や道徳教育は世の中の最重要課題であり、適切だと思う。 生徒の皆さんに、古典芸能に興味を持たせることが大変良いことだと思うので取り入れてはどうか 	<ul style="list-style-type: none"> 進学特別講座の充実で学力が上がってきているように思う。 学力偏重の授業ではなく個々の資質を伸ばす為の教育・指導を行い、基礎学力を付けさせるので適切だと思う。

取組の状況に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> 市高デパートは地域住民との交流の場となりコミュニケーションを図れるので良い。 外部講師を招き研修会開催に賛成。 地域の防犯活動に参加することは自己啓発・協調性・行動力UPに繋がる。 高大連携事業を利用し生徒の視野拡大は良い事なので、利用回数を増やしてはどうか。 	<ul style="list-style-type: none"> 生徒が進んで清掃等を行う姿勢があることは素晴らしい。心を育てる教育の一端を垣間見ることができる。 先生も時間をかけ指導されており熱心に取り組んでいると思うが、課題が多く過密にならない様に。 生徒指導・教育相談については口酸っぱく継続を願う。 歌舞伎や能、落語などを鑑賞することで興味を持つかもしれない。 	<ul style="list-style-type: none"> 落ち着いた学習に向かう姿勢ができています。 学習プリントを使用することにより生徒自身が自分の習熟度を自己判定でき、生徒の目標設定に役立っていると考えている。 資格取得や進学に対応した授業が先生方によって大いになされているようで、学力がついてきていると思う。
-------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

検証結果に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> 今の取組を続けてほしい。 保護者の方々も、開かれた学校について評価されているようで、大変うれしい。 ホームページの充実は元より、更新のスピードアップを図り維持する。 市高デパートは教育の一環とし、接客・挨拶・勤労意欲の育成に努める為継続を願う。 外部講師を招いての研修会は教職員・生徒に分け計画、実施を願う。 	<ul style="list-style-type: none"> 今の取組を続けてほしい。 生徒・保護者は毎年変わっていくが、不変の伝統を作って欲しい。 一方的な教えではなく、納得・理解で出来るよう育ててほしい。 老朽化した設備等を速やかに改善して頂きたい。 古典芸能を親しむことによって、彼らの人生に余裕ができ、色々な進路もできてくるのではないだろうか。 	<ul style="list-style-type: none"> 今の取組を続けてほしい。 図書室に受験や就職に関する雑誌なども増えれば、図書室の利用が多くなるように思う。 教職員の姿勢・意識で職務の遂行評価aの十分であるは、評価できる。 選択授業は少数で生徒は恵まれている。 市高の生徒は優秀で過去3年間の平均進学率約74%就職率20%である。現状維持し更に内容upを望む。
------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

改善方法に向けての意見	<ul style="list-style-type: none"> 市高デパートやデザイン表現科の成果をもっと外に向かってアピールできればいいと思う。 野球部が甲子園へ常勝のチームであれば、増々開かれた学校となると思う。 保護者会や地域の人々が参加できる行事等で、更なる工夫をしPRする。 校内学習の発表など開かれた学校を目指してほしい。 玄関・掲示板等の活用を再考し、広報活動の活性化を図る。 [デザイン表現科作品の一定期間でも良いから学校での展示方法—考してほしい] 	<ul style="list-style-type: none"> 全校生徒がクラブに加入するのは良いと思う。目標設定し、目標に向かって努力する姿勢を育てると考える。その姿勢は、学力面、生活面と連動し、生徒をより良い方向に導けると思う。 和歌山のおばちゃんや和太の吹奏楽部に学校へ来てもらって、落語やクラシックコンサートをやってもらってはどうか。 今昔の少子化時代に伴い、異なる学科生徒間の交流を増やし多くの友達を育成してはどうか。 ゆたかな心を持つならば、自信と明るさが生まれる。 	<ul style="list-style-type: none"> 教職員のさらなる熱血指導を望む。 図書室に自習室を設けて時間のあまる先生方が、10分でも付いてもらえれば生徒が喜ぶと思う。
-------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

3 其他のご意見

<ul style="list-style-type: none"> 市校デパートでの立案・計画の過程を全校生徒に発表する場を設けて、何をどう考え、どう準備し、どう連携し合うのか等、準備に工夫や協力、時間が必要なこと、それが重要であることを強調して知らせ、それをもとにクラブ・学習・生活等すべての面に広められるようにする機会の1つにできると思う。(各クラブ活動も同様に発表できれば) 自分たちの活動の意義、自分の役割・意義の確認→自尊感情へ 視野の広がりへ 全日制が創立60年が過ぎ、今昔の教育目標・重点目標を再考・検討し、目標設定し優秀な高等学校に成ってほしい。 教職員の人事交流(市⇄県立)を望む。又、部活の特殊性もあるかもしれないが、誰でも部活指導できる様にクラブ活動の部長顧問も同様人事交流してはどうか? 教育現場の最高責任者である校長先生に全権を一任可能な学校を望む。 私は時間が許される限り古典芸能を鑑賞するが、どの会場でも客が少ないようである。小・中学校の頃から関わらせたら、和歌山の文化ももっと良くなるのではないかと思います。
